



Regionaljournal Steiermark



Volles Haus bei der heißen Aufwärmrunde für die Wahl zur Miss Grand Prix 2014 im Rossini

Mit Maya Katharina Schmidt aus Wien und Sandra Sucic aus Linz stehen zwei weitere Finalistinnen für die Wahl zur Miss Grand Prix 2014 fest.

Das Feld der Damen, das im Juni am Formel 1-Wochenende, um die prestigeträchtige Missenkrone und um ein nagelneues Auto aus dem Autohaus Damisch in Graz kämpft, ist aber noch lange nicht komplett, weiter Vorwahlen finden am 16.05. im Bollwerk in Klagenfurt und am 30.05. in der Burg in Spielberg statt.

"Mit den zwei Siegerinnen aus Wien und aus Linz zeigte sich die Jury in der Steiermark eben sehr gastfreundlich – herzliche Gratulation" sagte Organisator Robert Neumann. Teil der Jury waren unter anderem der Reality-TV Star von ATV Tara und der "Wien Tag & Nacht" Star Willi.

